

ニュースレター発送作業の感想

高校生 高間 恵

ニュースレター発送作業ボランティアに参加した理由は、学校でボランティアをするという課題がでたとき、どうせなら自分の興味のあるものに参加しようと思いたったためです。日本にいながら、国際社会に貢献することができるというのにとっても興味を引かれたのも、今回参加した理由の一つでした。



ボランティアとして何をするか、申し込んだ当初は、いまいちわからず、初めての参加という事もあり、とても不安でいっぱいでしたが、パンフレットを送っていただいたり、当日に詳しい説明をしていただいたり、他のボランティアの方々に教えていただけたため、安心して作業をすることができました。

ボランティアに自主的に参加するということはいままで無く、今回の参加も、学校の課題ということだったので、あまり積極的な姿勢ではなかったのですが、資料をみたり、お話を伺ったりし、実際にボランティアに参加することで、国際社会に貢献できたと思えて、とても充実した時間が過ごせ、参加してよかったと思いました。

単純な作業でしたが、ワープロではなく、手書きでメッセージを書いて相手に伝えるということは、予想以上にかなりの時間がかかり、また、この手間が相手に気持ちをしっかり伝える為には、とても大事なことであると実感いたしました。

このボランティアに参加した方々は、皆さん真面目な方々ばかりで、とても作業が速く、手際がよかったです。また、いろんな方がいらっしや、たくさんの刺激をいただきました。何回も参加なさっている方もおられてとても驚きました。

今回参加して、とてもよい時間と、たくさんの学びや刺激や驚きをありがとうございました。これを機に、いろいろなボランティアに参加したいと思っております。また機会がありましたら、どうぞ宜しくお願いいたします。